



# the flap-line



## KLAPPBOX

- 45 Liter
- deckender, matter und unempfindlicher Kunststoff
- ideal für Transport und Archivierung
- bis 30 kg belastbar
- mit verstärkten Scharnieren
- lässt sich bei Nichtgebrauch einfach zusammenklappen und platzsparend verstauen

Die Klappbox „the flap-line“, mit einem Fassungsvermögen von 45 Litern, besteht aus deckendem, matterm, unempfindlichem Kunststoff und hat eine Größe von 354 x 530 x 284 mm (BxDxH). Als unentbehrlicher Helfer im Alltag ist dieses Produkt mit einem maximalen Belastungsgewicht von 30 kg ideal für den sicheren Transport oder zur bloßen Archivierung geeignet. Die zusätzlich verstärkten Scharniere sorgen für eine höhere Stabilität. Die praktische Klappbox „the flap-line“ lässt sich bei Nichtgebrauch einfach zusammenklappen und platzsparend verstauen.

## FOLDING BOX

- 45 litres
- opaque, matt and insensitive plastic
- ideal for transport and archiving
- loadable up to 30 kg
- with reinforced hinges
- can be easily folded when not in use and stowed away to save space

The „flap-line“ folding box, with a capacity of 45 litres, is made of opaque, matt, insensitive plastic and has a size of 354 x 530 x 284 mm (WxDxH). As an indispensable helper in everyday life, this product with a maximum load weight of 30 kg is ideal for safe transport or for archiving. The additionally strengthened hinges ensure a higher stability. The practical folding box „the flap-line“ can be easily folded when not in use and stowed away to save space.



## Produktinformationen product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	BREITE MM WIDTH MM	TIEFE MM DEPTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H61803	88	anthrazit anthracite	Kunststoff plastic	8711112577046	39249000	354	530	284

## Versandinformationen shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM P HMM	UVMENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL DMM	PAL H MM PAL HMM
H61803	6	354	530	315	6	354	530	315	120	800	1200	1720

## helit innovative Büroprodukte GmbH